

PERJANJIAN KERJASAMA USAHA PERTANIAN

Pihak Pertama:

Nama: [Nama Pihak Pertama]

Alamat: [Alamat Pihak Pertama]

Nomor Telepon: [Nomor Telepon Pihak Pertama]

Pemilik atau Pengelola Pertanian: [Jika berlaku]

Pihak Kedua:

Nama: [Nama Pihak Kedua]

Alamat: [Alamat Pihak Kedua]

Nomor Telepon: [Nomor Telepon Pihak Kedua]

Pemilik atau Pengelola Pertanian: [Jika berlaku]

Tanggal Perjanjian: [Tanggal Penandatanganan Perjanjian]

Deskripsi Kerjasama:

Pihak Pertama dan Pihak Kedua, bersama-sama disebut sebagai "Pihak-pihak", setuju untuk melakukan kerjasama dalam usaha pertanian dengan rincian sebagai berikut:

Tujuan Kerjasama

Tujuan dari perjanjian ini adalah untuk bersama-sama mengelola pertanian dengan maksud untuk meningkatkan hasil produksi dan keuntungan.

Jenis Tanaman

Pihak-pihak akan menanam jenis tanaman berikut: [Sebutkan jenis tanaman atau komoditas pertanian].

Penggunaan Sumber Daya

Pihak-pihak akan berbagi tanggung jawab dalam hal penggunaan sumber daya, seperti lahan, air, pupuk, dan pestisida. Pembagian sumber daya akan dilakukan sebagai berikut: [Rincian pembagian sumber daya].

Pembagian Hasil

Hasil dari usaha pertanian ini akan dibagi antara Pihak Pertama dan Pihak Kedua sesuai dengan persentase berikut: [Tentukan persentase pembagian hasil].

Jadwal Kerja

Pihak-pihak akan menyusun jadwal kerja yang mencakup kegiatan penanaman, perawatan, dan panen. Jadwal ini akan diikuti dengan cermat.

Keuangan

Pihak Pertama dan Pihak Kedua akan berkontribusi pada keuangan usaha pertanian sesuai dengan persetujuan bersama dan tanggung jawab masing-masing.

Perawatan dan Pemeliharaan

Pihak-pihak akan bersama-sama bertanggung jawab untuk merawat dan memelihara tanaman serta fasilitas pertanian.

Durasi Kerjasama

Perjanjian ini berlaku untuk jangka waktu [Tentukan jangka waktu perjanjian], dimulai dari tanggal penandatanganan.

Ketentuan Lain-Lain:

1. Pihak-pihak setuju untuk mengikuti semua peraturan dan perundang-undangan yang berlaku dalam usaha pertanian ini.
2. Perubahan atau perluasan perjanjian ini harus disetujui secara tertulis oleh kedua pihak.
3. Jika terjadi perselisihan, pihak-pihak setuju untuk menyelesaikannya melalui negosiasi dan mediasi.
4. Perjanjian ini dapat dihentikan oleh salah satu pihak dengan memberikan pemberitahuan tertulis kepada pihak lain selama [Tentukan periode pemberitahuan].

Demikianlah perjanjian ini dibuat dan ditandatangani dengan sukarela oleh kedua pihak pada tanggal yang disebutkan di atas.

Pihak Pertama:

[Tanda Tangan Pihak Pertama]

[Nama Pihak Pertama (dalam huruf cetak)]

Pihak Kedua:

[Tanda Tangan Pihak Kedua]

[Nama Pihak Kedua (dalam huruf cetak)]

Dokumen ini disusun untuk menjadi bukti tertulis atas perjanjian kerjasama usaha pertanian antara kedua pihak yang bersangkutan.

[Tanggal Penandatanganan]